

Hex-Hex am Ith!

Bessinger Walpurgisnacht auf dem
Hexen-Grillplatz im Thilithigau



Am 30. April 2022 ab 18:00 Uhr geht's los: Mit dem einzigartigen
Hexenburger, Kulinarischem und Brauchtum für Jung bis Alt!

Die Nacht zum 1. Mai war bei unseren Vorfahren von besonderer Bedeutung:

In dieser Nacht wurden die Freudenfeuer entzündet, um den Frühling zu begrüßen und die Geister des Winters zu vertreiben. Dies wollen wir mit euch und Ihnen traditionsgemäß feiern und freuen uns über eure/Ihre aktive Teilnahme (für unsere kleinen Hexen und Hexer gibt es auch wieder leckere Sachen rund ums Lagerfeuer)!

PS: Dieses Jahr wird gefilmt. Von daher bitten wir insbesondere die Familien, dass die jungen Hexen und Hexer verkleidet kommen! Bitte die DSGVO-Anlage ausgefüllt z. Grillplatz mitbringen, wer mitmachen möchte. Danke!